



## 病院祭 2017.10.5



平成29年10月5日に、ふれあいプロジェクト委員会が中心となって盛り上げる、毎年恒例の病院祭が開催されました。近隣住民の皆様が、より健康に安心して過ごして頂くことが出来るように、血压測定や肺年齢測定、血管年齢など、様々な診断が受けられるスペースを設けました。また、病院食の試食や防災用具の展示、AEDなど、普段ではなかなか見たり体験することが困難なものが間近で経験できるスペースなども用意し、大いに盛り上がる祭りとなりました。

そして、やはりなんといってもバザーの開催は、皆様の活気溢れる場となったと思います。開催と同時に参加して下さった方々がたくさんいらっしゃったことが印象的でした。バザーで集まった金額は4万円を越え、とても高額となりました。この集まったお金を利用して車椅子を購入し、病院へ寄付する予定となっています。病院にとっても、病院を利用する地域の皆様にとっても、満足な結果になったと思います。

病院祭は時間こそ短時間ではありますが、たくさんの方々に参加して頂けるため、病院、地域を活気づけるためには必要な行事だと思えます。最後になりましたが、協力して頂いたスタッフの皆様、出店者様、御来院して下さいました地域の皆様、ありがとうございました。

看護部 長澤 美香

